

15/03/2017

## LITERATURA Y REFUGIADOS'



El grupo de ocio del CRPS Santander visitó dos exposiciones con temática diferente. Una de ellas "Cervantes y Shakespeare" y otra sobre la dura realidad de los refugiados.

Hace unas semanas el CRPS Santander ASCASAM acudió a una exposición centrada en las figuras más representativas de la literatura española e inglesa: Cervantes y Shakespeare. Su obra y vida. Esta exposición, situada en la sede de la UNED, se centra en los momentos más representativos de sus vidas, su vida personal y sus obras y hechos más destacados, conmemorando así el 400 aniversario de la muerte de ambos autores.

A través de distintas representaciones pictóricas, textos y paneles explicativos se pudo hacer un recorrido visual siguiendo la trayectoria literaria de ambos autores.

Además de esto, la mañana cultural se amplió con la visita a una la exposición fotográfica, en torno al drama de los refugiados. Dicha exposición estaba situada en el Parlamento.

Agradecer tanto al Parlamento como a la UNED la organización de este tipo de iniciativas.

---